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Concerto gratuito “Tons 
do Brasil” leva música 

instrumental a Holambra

Grandes atrações do Brasil estarão no 
Festival de Inverno de Amparo

                        Página 2B.

A música tem o poder de emocionar, conectar 
e transformar realidades. Com essa essência, 
nasce o Tons do Brasil, um projeto que levará ao 
interior paulista uma experiência sonora única: 
concertos instrumentais com grandes sucessos da 
Música Popular Brasileira (MPB), interpretados 
pela Orquestra Lyra Mojimiriana, sob a regência 
do Maestro Carlos Lima, em um concerto especial 
inédito.

A cidade de Holambra receberá o espetáculo 
no dia 20 de julho (domingo), às 16h. A apresen-
tação acontecerá na Alameda Maurício de Nas-
sau, nº 249 – Centro, ao lado do Moinho Povos 
Unidos, com entrada gratuita. 

O Festival de Inverno de Amparo, na região do Circuito das Águas Paulista, está con-
firmado com a sua 24ª edição. O evento, que neste ano acontece no Largo do Mercado, 
contará com mais de 100 manifestações culturais de 9 a 27 de julho.

A pluralidade cultural brasileira dá o tom das grandes atrações do evento. Nos 18 
dias de Festival de Inverno de Amparo, a MPB – Música Popular Brasileira, o sertanejo, 
o rock e o pagode vão se apresentar para o público que vier curtir o maior Festival de 
Inverno gratuito do interior de São Paulo. Artistas como Renato Teixeira, Zélia Duncan 
e João Neto e Frederico estarão no Festival.

Aconteceu nesta ter-
ça-feira, 1º de julho, na 
Associação Comercial 
de Conchal, mais um 
encontro dos represen-
tantes da Região Tu-
rística (RT) “Trilhos e 
Trilhas da Baixa Mogia-
na”, que integra o Polo 
4 do turismo estadual. 
A reunião reforçou o 
compromisso de onze 
municípios em fomen-
tar o turismo de forma 
conjunta, buscando 
fortalecer a identidade 
regional e ampliar o de-
senvolvimento econô-
mico por meio do setor. 
A RT é formada pelas 
cidades de Artur No-
gueira, Conchal, Cor-
deirópolis, Cosmópo-
lis, Engenheiro Coelho, 
Estiva Gerbi, Itapira, 
Mogi Guaçu, Mogi Mi-
rim, Paulínia e Santo 
Antônio de Posse.

A partir desta segunda-feira, 30 de junho, o Posto Eleitoral de Ja-
guariúna está oficialmente desativado, conforme decisão do Tribunal 
Regional Eleitoral do Estado de São Paulo (TRE-SP). Com a mudança, 
os eleitores do município passarão a ser atendidos no Atende Fácil da 
Prefeitura de Jaguariúna, por meio da Parceria Cidadão firmada entre a 
Justiça Eleitoral e o Município. O novo ponto de atendimento funciona 
na Rua Cândido Bueno, 1.299 – Jaguar Center Plaza (térreo), no Centro 
da cidade, de segunda a sexta-feira, das 8h30 às 16h30.

O vice-prefeito em exercício, Mário da Fonseca, foi homenageado na 
última quinta-feira, 26, com a Medalha Centenário do 7º Grupamento de 
Bombeiros da Polícia Militar do Estado de São Paulo. A cerimônia acon-
teceu em Campinas, durante evento que também marcou a celebração dos 
125 anos de fundação do 7º GB. A honraria é concedida a personalidades 
civis e militares que se destacam por suas contribuições relevantes à 
sociedade e, especialmente, pelo apoio e colaboração junto ao Corpo de 
Bombeiros.

No feriado estadual de 
9 de julho, a Prefeitura de 
Mogi Mirim realiza a 11ª 
edição do tradicional Pas-
seio Turístico da Revolu-
ção de 1932, um evento 
gratuito que proporciona 
aos participantes uma 
verdadeira imersão na 
história. O passeio conduz 
os visitantes por diversos 
pontos de referência da 
Revolução Constituciona-
lista no município, com 
encenações, apresentações 
e informações históricas. 
Os ingressos, limitados, 
devem ser retirados a par-
tir desta segunda-feira, 30 
de junho, no Centro Cultu-
ral ‘Professor Lauro Mon-
teiro de Carvalho e Silva’, 
mediante a doação de 1 kg 
de alimento não perecível.

A Secretaria da Justi-
ça e Cidadania, por meio 
do projeto Cidadania Iti-
nerante, em parceria com 
a Prefeitura de Pedreira, 
através de sua Secretaria 
de Assistência e Desen-
volvimento Social, vai ofe-
recer serviços gratuitos à 
população de Pedreira.

A ação tem como ob-
jetivo levar os serviços de 
documentação essenciais 
para o exercício da cida-
dania para mais perto da 
população.

Posto Eleitoral de Jaguariúna é 
desativado e atendimento será 

feito no Atende Fácil da Prefeitura

Vice-prefeito de Itapira é 
homenageado pelo Corpo de 

Bombeiros com Medalha Centenário

Mogi Mirim 
promove 

11º Passeio 
Turístico da 
Revolução 
de 1932 no 

feriado de 9 de 
Julho

Cidadania 
Itinerante 
realizará 

atendimentos 
em Pedreira nos 

dias 4 e 5 de 
julho
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Mogi Guaçu conquista cinco 
títulos na 113ª Etapa do Circuito 

Solidário de Xadrez

                        Página 4B.
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Reunião em Conchal fortalece planejamento regional 
da RT Trilhos e Trilhas da Baixa Mogiana

No domingo, 29 de junho, Mogi Guaçu conquistou 
cinco títulos na 113ª Etapa do Circuito Solidário de Xa-
drez (CSX), durante competição ocorrida na Alameda 
do Boulevard Bandeirantes, no Parque Cidade Nova. O 
torneio, que é um dos maiores do Brasil, contou com a 
presença de 256 enxadristas dos Estados de São Paulo e 
Minas Gerais. A etapa é um evento oficial da Confedera-
ção Brasileira de Xadrez (CBX) e da Federação Interna-
cional de Xadrez (FIX).
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Eu sou Nelson Theodoro 
Junior,

 Empresário, 
Publicitário, Diretor da 

Fecomercio/São Paulo e
Presidente da Associação 

Comercial de Mogi Mirim.

Giovanna Vanny, sócia 
da VANNY Advocacia 
empresarial localizada 

em Campinas
e São Paulo, atuante

há mais de 12 anos em
toda RMC e Circuito 

das Águas
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Maria Vitória Savioli, Advoga-
da, uma profissional de 26 anos 
cuja trajetória já é marcada por 
realizações notáveis e uma paixão 
contagiante por inovação e  em-

preendedorismo.

Quem tem a oportu-
nidade de trabalhar com 
atendimento ao público, 
muitas vezes não con-
segue perceber a dádiva 
que possui e eu vou ex-
plicar o motivo. Quem 
começa sua carreira pro-
fissional no comércio, ge-
ralmente tem seu início 
no atendimento na fren-
te da loja. E é nesse mo-
mento que surge a maior 
oportunidade de mostrar 
seu serviço, suas qualida-
des, seu modo de ser, não 
apenas para uma pessoa, 
mas para um número ili-
mitado de pessoas. Isso 
inclui desde pessoas mais 
simples até empresários 
e empreendedores, que 
podem se tornar seus fu-
turos patrões ou até mes-
mo sócios.

É importante enten-
der que a forma de aten-
der, além de refletir o 
comprometimento e a 
qualidade da empresa em 
que trabalhamos, tam-
bém mostra quem somos 
e como agimos. Eu diria 
que um bom atendimen-
to é, muitas vezes, mais 
valioso do que enviar 
currículos para outras 
empresas, em busca de 
novas oportunidades.

Quando oferecemos 
um atendimento de qua-
lidade, quando deixamos 
o ambiente organizado e 
nos preparamos para os 
próximos atendimentos, 
estamos deixando nossa 
marca. E as marcas, com 
certeza, são percebidas 
por todos ao nosso redor.

Quem são os vendedo-
res mais bem-sucedidos? 

São aqueles que aten-
dem bem em todos os 
momentos, com um sor-
riso no rosto, sempre 
buscando resolver os 
problemas dos clientes. 
Ao observá-los, senti-
mos até uma “dorzinha” 

de cotovelo, porque eles 
estão sempre sorrindo e 
parecem não ter proble-
mas. Porém, nem sempre 
é assim por dentro. Mui-
tas vezes, seus problemas 
são ainda maiores do que 
imaginamos.

O diferencial desses 
vendedores é saber sepa-
rar os sentimentos e as 
tarefas durante o dia. Eles 
consideram que o cliente 
não tem nada a ver com 
os problemas pessoais e, 
por isso, o atendem da 
forma como gostariam de 
ser atendidos. Não é fácil, 
exige muito treino e força 
de vontade. Acredite, no 
final, compensa bastante 
seguir essa estratégia.

Você já ouviu falar de 
energia positiva ou da 
força do pensamento po-
sitivo?

Sempre que temos um 
pensamento positivo, 
atraímos boas energias. 
O contrário também é 
verdadeiro. Mesmo es-
tando abatido, o atendi-
mento ao cliente deve ser 
o melhor possível, pois 
isso atrai energias positi-
vas e afasta as negativas, 
contribuindo para me-
lhorar nosso estado de 
espírito.

Usando esse pensa-
mento, comece o seu pri-
meiro atendimento do 
dia, já em casa, para sua 
família, com um sono-
ro “Bom dia” e um sor-
riso no rosto. Você vai 
se surpreender com os 
resultados. E se conse-
guir encontrar um ponto 
positivo em tudo o que 
acontece, aos poucos, 
seus desejos começarão a 
se realizar. Acredito que 
Deus realiza nossos pedi-
dos sempre no momento 
certo.

Pense nisso! Fique 
com Deus!

Com a chegada de 
julho, muitos empre-
gados solicitam férias 
para coincidir com as 
férias escolares, mas o 
empresário não é obri-
gado a conceder neste 
período. Quem define 
o período de férias é o 
empregador, conforme 
a lei trabalhista.

De acordo com o ar-
tigo 136 da CLT, “a épo-
ca da concessão das fé-
rias será a que melhor 
atenda aos interesses 
do empregador”. Isso 
significa que, embora o 
descanso seja um direi-
to do trabalhador, cabe 
ao empresário escolher 
o período mais adequa-
do para a operação da 
empresa, considerando 
demandas de mercado, 
fluxo de caixa e organi-
zação interna.

No entanto, cuida-
do! O parágrafo 1º do 
mesmo artigo prevê 
que membros de uma 
mesma família, que 
trabalhem no mesmo 
estabelecimento ou 
empresa, terão direito 
a gozar férias no mes-
mo período, se assim o 
desejarem e se isso não 
resultar prejuízo para o 
serviço.

O colaborador tem 
direito a 30 dias de fé-
rias a cada 12 meses 
trabalhados, e o em-
pregador possui outros 
12 meses para conceder 
as férias (período con-
cessivo). Caso o prazo 
não seja cumprido, aí 
sim, o empregador po-
derá ser obrigado a pa-
gar as férias em dobro, 
de acordo com a CLT. 

Em muitos casos, é 
possível negociar, den-
tro do bom senso, pe-
ríodos que coincidam 
com as necessidades do 

colaborador, mas isso 
não é imposição legal. 
O empregador também 
pode planejar o fracio-
namento das férias em 
até três períodos, sen-
do um de no mínimo 
14 dias corridos e os 
demais de no mínimo 
5 dias cada, desde que 
haja concordância do 
trabalhador.

Planejar as férias 
não é apenas evitar 
passivos trabalhistas, 
mas também proteger 
a saúde financeira e 
operacional do negó-
cio. Ter um calendário 
de férias, comunicar os 
colaboradores com an-
tecedência (mínimo de 
30 dias) e organizar o 
caixa para o pagamento 
das férias são medidas 
que evitam surpresas e 
mantêm a empresa or-
ganizada.

Em resumo, conce-
der férias é obrigação 
do empregador, mas o 
período quem decide 
é a empresa, que não 
está obrigada a conce-
der férias em julho se 
isso contrariar o plane-
jamento e as necessi-
dades do negócio.

As dicas para em-
presários, neste senti-
do, são:

• Planeje o calen-
dário de férias anual-
mente;

• Avise os colabo-
radores com 30 dias de 
antecedência;

• Fracione as fé-
rias apenas com con-
cordância do trabalha-
dor;

• Julho pode ser 
concedido, mas não é 
obrigatório;

• Evite passivos 
trabalhistas ao plane-
jar.

As grandes 
oportunidades 

do 
atendimento

Férias de julho: 
o empresário é 
obrigado a dar 

férias neste mês?”
Olá, leitor! Esta se-

mana quero conver-
sar com você sobre um 
tema que causa muita 
dúvida e merece toda a 
sua atenção: a garantia 
na compra de veícu-
los, sejam eles novos, 
usados ou seminovos. 
Muita gente não sabe 
quais são os direitos 
ao adquirir um carro 
ou uma moto, e essa 
falta de informação 
pode acabar em preju-
ízo ou dor de cabeça. 
Por isso, é importan-
te entender como a lei 
protege o consumidor 
em cada tipo de com-
pra e como se prevenir. 
 
A garantia na com-
pra de veículo novo 
 
Na compra de um ve-
ículo novo em con-
cessionária, você está 
protegido tanto pela ga-
rantia legal quanto pela 
contratual. O Código de 
Defesa do Consumidor 
assegura uma garantia 
legal de noventa dias 
para qualquer vício ou 
defeito que apareça no 
veículo. Além disso, a 
montadora normal-
mente oferece uma ga-
rantia contratual, que 
pode variar entre um 
e cinco anos, depen-
dendo do fabricante. 
Essa garantia adicional 
cobre itens e serviços 
indicados no manual, 
mas é fundamental se-
guir as revisões obri-
gatórias e manuten-
ções indicadas para 
não perder esse direito. 
 
A garantia na compra 
de veículo usado ou 
seminovo em revende-
dora ou concessionária 
 
Quando o veículo é usa-
do ou seminovo e adqui-
rido em revendedora ou 
concessionária, o con-
sumidor continua pro-
tegido pelo Código de 
Defesa do Consumidor. 
A garantia legal mínima 
é de noventa dias, pra-
zo que vale tanto para 
veículos usados quanto 
para os seminovos, que 
geralmente são aque-
les com poucos anos de 
uso ou quilometragem 
reduzida. Não importa 
se o veículo tem um ano 
ou cinco anos de uso, 
se foi adquirido de uma 
empresa revendedora, 
o prazo legal é o mes-
mo. Durante esse perí-
odo, se surgir um vício 
oculto, o consumidor 
poderá exigir o conser-

to, a substituição do ve-
ículo, o abatimento do 
preço ou a devolução do 
valor pago, caso o pro-
blema não seja resolvi-
do. Nenhuma cláusula 
contratual pode excluir 
ou reduzir esse direito. 
 
A compra de veícu-
lo diretamente com 
o antigo proprietário 
 
Já na compra direta 
com o antigo proprie-
tário, que não é reven-
dedor, a relação não é 
regida pelo Código de 
Defesa do Consumi-
dor. Nessas situações, 
aplica-se o Código Ci-
vil, que também oferece 
proteção ao comprador, 
mas de forma mais li-
mitada. Se houver dolo, 
má-fé ou vício oculto 
grave, o vendedor pode 
ser responsabilizado. 
O prazo para reclamar 
costuma ser mais curto 
e a obrigação de provar 
o defeito e a má-fé do 
vendedor recai sobre o 
comprador, o que tor-
na fundamental redo-
brar os cuidados antes 
de fechar o negócio. 
O ideal é investir em 
uma vistoria cautelar, 
verificar o histórico do 
veículo e formalizar a 
negociação de forma 
clara e documentada. 
 
C o n c l u s ã o 
 
Comprar um veículo 
envolve valores altos e 
expectativas importan-
tes. Por isso, seja novo, 
usado ou seminovo, ad-
quirido em concessio-
nária ou de um particu-
lar, é essencial conhecer 
seus direitos e as dife-
renças nas garantias de 
cada tipo de negócio. 
Quando há uma em-
presa envolvida, a lei 
assegura ao consumi-
dor um prazo mínimo 
de noventa dias para 
reclamar de vícios ocul-
tos. Já na compra dire-
ta com o antigo dono, a 
cautela deve ser maior, 
porque a proteção le-
gal é mais restrita. O 
mais importante é estar 
atento, buscar informa-
ções e, se necessário, 
contar com orientação 
jurídica para garantir 
que o seu investimento 
seja seguro e sem sur-
presas desagradáveis. 
 
Maria Vitória Savioli 
Advogada – 
OAB/SP 510.185 
Colunista do jornal O 
Regional

Garantia na compra 
de veículos: o 

que muda entre 
concessionária e 
venda particular



304 de Julho de 2025 - Caderno a |

Da Redação

Aconteceu nesta ter-
ça-feira, 1º de julho, na 
Associação Comercial de 

Conchal, mais um encon-
tro dos representantes 
da Região Turística (RT) 
“Trilhos e Trilhas da Bai-
xa Mogiana”, que integra 

o Polo 4 do turismo esta-
dual. A reunião reforçou 
o compromisso de onze 
municípios em fomentar 
o turismo de forma con-

junta, buscando fortale-
cer a identidade regional 
e ampliar o desenvolvi-
mento econômico por 
meio do setor.

A RT é formada pelas 
cidades de Artur Noguei-
ra, Conchal, Cordeiró-
polis, Cosmópolis, En-
genheiro Coelho, Estiva 
Gerbi, Itapira, Mogi Gua-
çu, Mogi Mirim, Paulínia 
e Santo Antônio de Pos-
se. O grupo compartilha 
o desafio de transformar 
o turismo em uma ferra-
menta de integração re-
gional, aproveitando as 
diversas vocações locais 
— seja no turismo rural, 
de aventura, industrial 

ou cultural.
Durante a reunião, os 

participantes debateram 
caminhos para estrutu-
rar rotas que conectem 
diferentes municípios, 
permitindo que o turis-
ta vivencie experiências 
múltiplas em uma única 
viagem. A ideia é que, 
com planejamento e co-
laboração, cada cidade 
contribua com seu po-
tencial único, criando um 
circuito turístico atrativo, 
eficiente e sustentável.

A regionalização do 
turismo é uma das prin-
cipais diretrizes do Pla-
no Estadual de Turismo 
e, para isso, é necessário 

acreditar na capacidade 
de cada município em se 
destacar como destino. A 
RT Trilhos e Trilhas da 
Baixa Mogiana tem mos-
trado dedicação e empe-
nho na consolidação des-
te projeto, com foco na 
valorização de patrimô-
nios locais, na geração de 
renda e na mobilização 
das comunidades envol-
vidas.

A reunião em Conchal 
simboliza mais um passo 
para que o turismo deixe 
de ser uma possibilidade 
futura e se torne uma re-
alidade presente e estru-
turada, com benefícios 
para toda a região.

Da Redação

A Frente Parlamen-
tar de Combate à Vio-
lência em Ambiente Di-
gital contra Crianças e 
Adolescentes dará início 
ainda neste mês a au-
diências descentraliza-
das pelo interior de São 
Paulo. Coordenada pelo 
deputado estadual Rafa 
Zimbaldi (Cidadania-
-SP), o colegiado insti-
tuído recentemente na 
Assembleia Legislativa 
do Estado de São Paulo 
(Alesp) tem a missão de 
propor ações de preven-
ção a crimes virtuais em 
plataformas como Dis-
cord e TikTok. O primei-
ro encontro regional do 
grupo acontece em 16/7 
(quarta-feira), às 18h30, 
na Câmara Municipal de 
Araraquara-SP (rua São 
Bento, 887 - Centro). A 
partir de agosto, as dis-
cussões ocorrerão nas re-
giões de Jaú, Bragantina, 
Centro-Oeste, Circuito 

das Águas, e Região Me-
tropolitana de Campi-
nas-SP.

São esperadas no 
evento autoridades lo-
cais, como prefeitos e 
vereadores do interior, 
representantes de enti-
dades de defesa de direi-
tos de jovens e do público 
infantil, além de especia-
listas do Direito, da Psi-
cologia e da Educação.

O objetivo da primei-
ra audiência regional da 
Frente Parlamentar de 
Combate à Violência em 
Ambiente Digital contra 
Crianças e Adolescentes 
é ampliar o diálogo com 
o Poder Público, educa-
dores e famílias paulis-
tas sobre a proteção de 
menores em ambiente 
virtual, além de promo-
ver ações educativas e de 
conscientização.

Coordenado por Rafa, 
o grupo lançado ofi-
cialmente em 10/6, na 
Alesp, tem como priori-
dade a elaboração de um 

relatório sobre crimes 
cibernéticos no estado 
de São Paulo que atinja o 
público em idade escolar. 
O conteúdo, assim que 
finalizado, será entregue 
ao governador Tarcísio 
Gomes de Freitas (Re-
publicanos). O compi-
lado também vai reunir 
medidas que devem ser 
adotadas pelo governo 
bandeirante no combate 
ao bullying e a delitos di-
gitais cometidos em uni-
dades de ensino da rede 
estadual.

Para Rafa, ter um co-
legiado na Assembleia 
Legislativa destinado 
unicamente para esta te-
mática, e de forma des-
centralizada, é “urgente-
-urgentíssimo”, em razão 
de serem recorrentes 
ataques a escolas, estu-
pros virtuais e desafios 
autodestrutivos - que, 
muitas vezes, levam ao 
suicídio ou à morte aci-
dental.

O deputado, inclusive, 

cita, com preocupação, 
caso recente ocorrido no 
Rio de Janeiro. Um garo-
to de 14 anos, contraria-
do por não poder viajar 
até o Mato Grosso, para 
ver a namorada virtual, 
de 15, matou os pais e 
o irmão, de 3 anos, a ti-
ros; fez fotos dos corpos 
e mandou as imagens à 
garota, que, segundo a 
Polícia, teria instigado 
o crime e, ainda, come-
morado a ação. Pela In-
ternet, os adolescentes 
chegaram a cogitar jogar 
os corpos para porcos co-
merem e, também, ma-
tar a mãe dela:

“Este caso aconte-
ceu no Rio (de Janeiro), 
mas pode se replicar em 
qualquer parte do País. 
Em São Paulo, queremos 
dar um basta nisso. Só 
conseguiremos fechar o 
cerco se agirmos de for-
ma rápida e articulada. 
É preciso somar esfor-
ços entre o Poder Públi-
co, famílias, educadores 

e a sociedade civil, a fim 
de garantirmos um am-
biente digital mais segu-
ro. Do jeito que está, não 
dá para ficar”, analisa o 
parlamentar do Cidada-
nia-SP.

 
Agenda
A partir de agosto, a 

Frente Parlamentar de 
Combate à Violência em 
Ambiente Digital contra 
Crianças e Adolescentes 
fará audiências nas regi-
ões de Jaú, Bragantina, 
Centro-Oeste, Circuito 

das Águas, e Região Me-
tropolitana de Campi-
nas-SP.

Os trabalhos do grupo 
também serão apresenta-
dos em 8/8 (sexta-feira), 
durante painel do 8° Co-
nexidades. Tradicional 
na promoção do diálogo 
entre os setores público e 
privado, e no debate, no 
fomento e no desenvolvi-
mento dos municípios, o 
evento será realizado no 
Centro de Eventos Expo-
flora, em Holambra-SP, 
de 4/8 a 8/8.

De Amparo

O vereador Farlin Con-
rado (MDB) informou, 
durante a sessão ordiná-
ria de 30 de junho, que 
o município de Amparo 
terá à disposição das mu-
lheres vítimas de violên-
cia doméstica, um equipa-
mento para ser acionado 

em caso de urgência. “De-
vemos nomear como SOS 
Mulher, mas é como se 
fosse um botão de pâni-
co. Um sistema prático e 
dinâmico, que permitirá 
à Guarda Civil Municipal 
chegar mais rápido para 
socorro da vítima”, deta-
lhou o vereador.

Conrado explica que 

participou de uma reu-
nião entre a juíza da Co-
marca, Fabíola Brito; o 
comandante da Guarda 
Civil Municipal, Maurí-
cio Campos; o secretário 
municipal de Segurança 
Pública, Anderson Lima 
e a secretária munici-
pal de Políticas Públicas 
para Mulheres, Marcela 

Ferreira, quando foram 
acertados os procedimen-
tos. “Esse projeto está 
bem avançado e vai trazer 
mais segurança às mulhe-
res vítimas de violência 
doméstica”.

O vereador já havia 
apresentado a Indicação 
nº 348/2025, solicitando 
ao Executivo a criação de 

uma Lei sobre o tema. “A 
metodologia resumida é 
que as mulheres, já iden-
tificadas e cadastradas, 
terão acesso ao aplicativo 
e, em três minutos após 
o acionamento, o alarme 
chegará na GCM, e a via-
tura mais próxima será 
direcionada para o aten-
dimento. É um trabalho 

importante, que vai ficar 
marcado em nossa cida-
de”, finalizou Conrado. 
Ele, que é guarda civil 
municipal, lembrou que 
há três anos e meio foi 
implantada a Patrulha 
Maria da Penha, “tam-
bém outro importante 
projeto de atendimento 
às mulheres”.

De Pedreira

A Associação Nacional 
dos Serviços Nacionais 
de Saneamento (ASSE-

MAE) promoveu de 22 
a 27 de junho, o seu 53º 
Congresso Nacional de 
Saneamento, com a parti-
cipação de 2.074 pessoas 

de várias partes do país. O 
Consórcio PCJ participou 
com a apresentação de 
dois trabalhos técnicos: 
um sobre a importância 
de reservatórios regionais 
para a disponibilidade hí-
drica, e o papel da comu-
nicação na sensibilização 
sobre a gestão da água e 
saneamento. 

O Congresso da AS-
SEMAE ainda destacou 
temas como a necessi-
dade de ampliação dos 
investimentos para a 
universalização do sane-
amento, os desafios da 
regionalização do setor 
para o atendimento das 
metas até 2033, além de 
debater formas de mo-
bilização do tema água e 

saneamento na COP30, 
a Conferência da Organi-
zação das Nações Unidas 
sobre Mudanças Climá-
ticas, que acontecerá em 
Belém (PA), em novem-
bro de 2025. 

O Consórcio PCJ apre-
sentou suas experiências 
na manhã do dia 24 de 
junho. A primeira expo-
sição teve como tema “A 
importância da constru-
ção de reservatórios re-
gionais para a ampliação 
da disponibilidade hídri-
ca – Estudo de Casos das 
Bacias PCJ”, feita pelo 
assessor técnico, Flávio 
Forti Stenico, e pelo co-
ordenador de projetos, 
Aguinaldo Brito Júnior, 
que abordaram sobre a 

situação hídrica da re-
gião e a necessidade de 
investimentos no arma-
zenamento de água para 
maior segurança hídrica.

Em seguida, foi apre-
sentado o trabalho, “A 
importância dos canais 
de comunicação espe-
cializados em gestão dos 
recursos hídricos e sane-
amento na sensibilização 
da população”, feito pelo 
estagiário de Comunica-
ção, Ruan Vanin, no qual 
foi abordado a história do 
Informativo do Consórcio 
PCJ, Água Viva, referên-
cia no registro da histó-
ria de gestão de recursos 
hídricos e saneamento da 
região, além de discutir 
sobre a relevância des-

ses produtos de divulga-
ção para a sensibilização 
acerca dessa temática.

Nesse mesmo dia, 
houve a exposição do tra-
balho da SEMASA (Ser-
viço Municipal de Água, 
Saneamento Básico e 
Infraestrutura) de Itajaí 
(SC), que teve como tema 
“A utilização de Inteli-
gência Artificial (IA) no 
atendimento ao Público 
Virtual”, feita por Wesley 
Ross Costa. Na apresen-
tação, foi abordado for-
mas de uso da IA (como 
ChatGPT, Gemini, entre 
outros) junto a comunica-
dores instantâneos, como 
o WhatsApp, e os ganhos 
de escala com atendimen-
tos virtuais.

Reunião em Conchal fortalece planejamento regional da RT Trilhos e Trilhas 
da Baixa Mogiana

Frente Parlamentar contra crimes digitais dá início a audiências neste mês no 
interior de SP

“Mulheres vítimas de violência em Amparo terão canal direto com a Guarda 
Municipal”, garante vereador

Consórcio PCJ expõe a importância das barragens para a segurança hídrica e 
o papel da comunicação na gestão da água no 53º Congresso da ASSEMAE
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Posto Eleitoral de Jaguariúna é desativado e atendimento será feito no Atende 
Fácil da Prefeitura

Defesa Civil de Pedreira participa de intercâmbio na Assembleia Legislativa 
de São Paulo

Holambra participa da 7ª Conferência Estadual das Cidades Paulistas

De Jaguariúna

A partir desta se-
gunda-feira, 30 de ju-
nho, o Posto Eleitoral 
de Jaguariúna está 
oficialmente desativa-
do, conforme decisão 
do Tribunal Regional 
Eleitoral do Estado de 
São Paulo (TRE-SP). 

Com a mudança, os 
eleitores do município 
passarão a ser atendi-
dos no Atende Fácil da 
Prefeitura de Jaguari-
úna, por meio da Par-
ceria Cidadão firmada 
entre a Justiça Eleito-
ral e o Município.

O novo ponto de 

atendimento funciona 
na Rua Cândido Bue-
no, 1.299 – Jaguar 
Center Plaza (térreo), 
no Centro da cidade, 
de segunda a sexta-fei-
ra, das 8h30 às 16h30.

Segundo informa-
ções da Justiça Elei-
toral, no novo local os 
eleitores serão orien-

tados a utilizar os 
serviços que já estão 
disponíveis de forma 
on-line, como emissão 
de certidões, trans-
ferência de domicílio 
eleitoral e regulariza-
ção de título. A única 
exceção é a coleta bio-
métrica, que por en-
quanto deverá ser rea-

lizada exclusivamente 
no Cartório Eleitoral 
de Pedreira.

A mudança faz parte 
de um processo de re-
organização da estru-
tura eleitoral no esta-
do, buscando integrar 
os serviços e facilitar 
o acesso da população, 

mantendo a eficiência 
no atendimento ao ci-
dadão.

Para mais informa-
ções sobre os serviços 
disponíveis, os elei-
tores podem procurar 
diretamente o Atende 
Fácil ou consultar os 
canais oficiais da Jus-
tiça Eleitoral.

De Pedreira

O Coordenador da 
Defesa Civil de Pedrei-
ra Eduardo Pazini, es-
teve no último dia 30 
de junho, participando 
nas dependências da 
Assembleia Legislativa 
de São Paulo, do Inter-
câmbio de Cooperação 
Emirados Árabes Uni-
dos, atendendo convi-

te do Deputado Esta-
dual Dirceu Dalben. 

 
A iniciativa buscou 

ampliar o diálogo en-
tre lideranças públi-
cas e representantes 
internacionais, esti-
mulando o comparti-
lhamento de projetos 
e promovendo oportu-
nidades de desenvol-
vimento sustentável, 

geração de emprego e 
renda para a popula-
ção paulista.

“Na ocasião entre-
guei ao Deputado Dir-
ceu Dalben, um Ofício 
assinado pelo Prefeito 
Fábio Polidoro, soli-
citando recursos para 
o desenvolvimento de 
importantes projetos 
em Pedreira”, desta-

cou o responsável pela 
Defesa Civil.

Segundo o deputado 
Dirceu Dalben, apro-
ximar os municípios 
paulistas de países 
com alto potencial de 
cooperação é essen-
cial para o crescimen-
to regional e o fortale-
cimento das políticas 
públicas locais.

De Holambra

Holambra marcou pre-
sença na 7ª Conferência 
Estadual das Cidades Pau-
listas, realizada nos dias 
27 e 28 de junho no Me-
morial da América Latina, 
em São Paulo. O evento, 
promovido pela Secreta-
ria de Desenvolvimento 
Urbano e Habitação do 
Estado, reuniu mais de 
1.700 representantes de 
156 municípios paulistas 
com o objetivo de debater 

os desafios urbanos con-
temporâneos e consolidar 
propostas para a formula-
ção da Política Nacional de 
Desenvolvimento Urbano 
(PNDU).

A Cidade das Flores foi 
representada por nomes 
eleitos, em conformidade 
com o regimento estadu-
al, durante a Conferência 
Municipal realizada no dia 
14 de junho na cidade: Ma-
xwell Ferreira de Campos, 
diretor de Desenvolvimen-

to Econômico e Habitação, 
pelo segmento do Poder 
Público Executivo; o vere-
ador Fabiano Soares, pelo 
segmento do Poder Públi-
co Legislativo; e Mariana 
Furio de Wit, pelo segmen-
to Empresarial.

Com o tema “Construir 
cidades seguras, resilien-
tes, inclusivas, prósperas e 
sustentáveis”, a conferên-
cia estadual foi estruturada 
em cinco eixos temáticos, 
assim como as etapas mu-
nicipais, sendo eles: Urba-

nismo e Habitação; Infra-
estrutura e Mobilidade; 
Meio Ambiente e Mudan-
ças Climáticas; Cidades In-
teligentes; e Governança e 
Participação Social.

A delegação holam-
brense participou ati-
vamente dos debates 
técnicos e regionais, con-
tribuindo com propostas 
voltadas à realidade local, 
especialmente nas áreas 
de habitação social, mobi-
lidade, saneamento básico, 
arborização urbana e infra-

estrutura tecnológica.
Como resultado da 

participação do municí-
pio, Holambra garantiu 
dois representantes na 6ª 
Conferência Nacional das 
Cidades, que será realiza-
da em Brasília, no mês de 
outubro. Mariana Furio foi 
eleita titular pelo segmen-
to empresarial, enquanto 
Maxwell Campos será su-
plente no segmento do Po-
der Público Executivo. “A 
presença de Holambra na 
etapa estadual e agora tam-

bém na nacional, reforça o 
compromisso do municí-
pio com o fortalecimento 
da democracia participati-
va, o planejamento urbano 
integrado e a construção 
de cidades mais justas, in-
clusivas e sustentáveis”, 
disse Maxwell Campos. 
“A participação ativa da 
cidade nesse importante 
processo federativo rea-
firma sua vocação para o 
desenvolvimento urbano 
responsável e alinhado às 
diretrizes da PNDU.”
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Concerto gratuito “Tons do Brasil” leva 
música instrumental a Holambra

João Ferreira transforma resíduos industriais 
em arte na exposição “Leito em Porcelana” 

no Museu da Porcelana de Pedreira

De Holambra

A  m ú s i c a  t e m  o 
poder de emocionar, 
conectar e transfor-
mar realidades. Com 
essa essência, nasce 
o Tons do Brasil, um 
projeto que levará 
ao interior  paulis-
ta uma experiência 
sonora única: con-
certos instrumentais 
com grandes suces-
sos da Música Popu-

lar Brasileira (MPB), 
interpretados pela 
Orquestra Lyra Moji-
miriana, sob a regên-
cia do Maestro Carlos 
Lima, em um concer-
to especial inédito.

A cidade de Hol-
ambra receberá o es-
petáculo no dia 20 
de julho (domingo), 
às 16h. A apresen-
tação acontecerá na 
Alameda Mauríc io 
de Nassau,  nº 249 

– Centro, ao lado do 
Moinho Povos Uni-
dos, com entrada gra-
tuita.

Com um repertório 
vibrante, que passeia 
por samba, MPB, bos-
sa nova e pop rock, o 
Tons do Brasil tem 
como missão valori-
zar a riqueza da músi-
ca brasileira de forma 
inovadora. A união de 
instrumentos de dif-
erentes tipos cria um 

espetáculo grandio-
so, revelando novas 
nuances de canções 
já consagradas.

De Ribeirão Preto 
a Ubatuba, passan-
do por Indaiatuba, 
Holambra, Limeira, 
Morungaba, Monte 
Alegre do Sul, Pira-
cicaba, São João da 
Boa Vista e Amparo, o 
Tons do Brasil prom-
ete encantar públicos 
de todas as idades 
com apresentações 
gratuitas realizadas 
em praças e teatros, 
d e m o c r a t i z a n d o  o 
acesso à música in-
strumental e promov-
endo um verdadeiro 
encontro de gerações.

Mais  do que um 
simples  entreteni-
mento, o projeto bus-
ca despertar no pú-
blico o apreço pela 
música instrumental, 
ampliando horizontes 
e construindo novas 
conexões entre artis-
tas e ouvintes. Afinal, 
a música tem o poder 
de unir  gerações e 
culturas, aproximan-
do pessoas por meio 
de sons e melodias 
inesquecíveis.

O concerto é uma 

r e a l i z a ç ã o  d a  B W 
Produções e da Sec-
retaria Estadual da 
Cultura, Economia e 
Indústria Criativas, 
através do programa 
de incentivo à cultura 
do Estado de São Pau-
lo (PROAC-ICMS), 
com patrocínio  da 
Braspress e Facchini, 
e apoio da Prefeitura 
de Holambra.

O Brasil é um dos 
países mais apaix-
onados por música 
no mundo. Segundo 
pesquisas  do You-
Gov Global Profiles, 
14,5% dos brasileiros 
se consideram pro-
fundamente conecta-
dos à música, e entre 
os jovens esse núme-
ro é ainda maior. A 
indústria fonográfica 
nacional também re-
flete essa paixão: com 
um faturamento de 
R$ 2,864 bilhões em 
2023, o país ocupa o 
9º lugar no ranking 
global da IFPI.

C o m  e s s a  f o r t e 
l igação do brasile-
iro com a música, o 
Tons do Brasil surge 
como uma oportuni-
dade para explorar 
novas sonoridades e 

reforçar a valorização 
da cultura nacional.

O projeto Tons do 
Brasi l  vai  a lém de 
um simples espetá-
culo musical: é uma 
experiência senso-
r ia l  que  resgata  a 
essência da música 
brasileira sob uma 
n o v a  p e r s p e c t i v a . 
Cada apresentação 
emociona,  envolve 
e  comprova  que  a 
música instrumental 
pode ser tão vibrante 
e apaixonante quanto 
qualquer outro gêne-
ro.

Siga o Instagram 
da turnê Tons do Bra-
sil para acompanhar 
todas as novidades e 
datas dos concertos: 
@tonsdobrasi lpro-
jeto

Serviço
Tons do Brasil em 

Holambra
Data: 20 de julho 

(domingo)
Horário: 16 horas
L o c a l :  A l a m e d a 

Maurício de Nassau, 
nº 249 – Centro – ao 
lado do Moinho Po-
vos Unidos

ENTRADA GRA-
TUITA

De Pedreira

O Museu da Por-
celana de Pedreira 
recebe a exposição 
“Leito em Porcelana”, 
do artista João Fer-
reira, que propõe um 
mergulho poético e 
crítico na história da 
cidade a partir dos 
cacos de porcelana 
descartados no leito 
do Rio Jaguari — sen-
do os resíduos indus-
triais  ressignif ica-
dos pelo artista como 
arte e memória. A ex-
posição parte de uma 
p e s q u i s a  s e n s í v e l 
s o b r e  o  i m p a c t o 
ecológico e cultural 
da  indústr ia  cera-
mista em Pedreira, e 
apresenta uma obra 
inédita construída a 
partir de fragmentos 
reais coletados do rio.

A l é m  d a  o b r a 
principal, o público 
poderá assistir a um 
vídeo que documenta 
o processo de coleta 
dos cacos, revelando 
os gestos, histórias e 

camadas que deram 
origem ao trabalho. 
Essa abordagem ex-
pande a  experiên-
cia estética para uma 
vivência também doc-
umental,  oferecen-
do ao visitante uma 
imersão no tempo, no 
território e nos vestí-
gios que permanecem 
vivos sob as águas.

T r a n s f o r m a n d o 
fragmentos descar-
tados em testemun-
hos visuais, Leito em 
Porcelana promove 
uma reflexão crítica 
sobre o legado da in-
dústria da louça, sua 
relação com o cresci-
mento da cidade e os 
impactos  deixados 
no meio ambiente. A 
exposição propõe um 
diálogo entre passado 
e presente, e convi-
da a comunidade a 
reconhecer, lembrar 
e imaginar novos fu-
turos a partir da arte.

Apresentada den-
tro do emblemático 
Museu da Porcelana, 

a  exposição se  in-
tegra ao patrimônio 
cultural de Pedrei-
ra, não apenas cele-
brando sua história, 
mas também suger-
indo caminhos para 
c o m p r e e n d ê - l a  e 
aprendê-la de forma 
sensível e consciente.

A Exposição “Leito 
em Porcelana” acon-
tece no período de 
04 de julho à 10 de 
agosto, com entrada 
franca, de terça-feira 
a domingo, das 9h 
às 17h, aos sábados 
das 9h às 16h, nas 
dependências do Mu-
seu da Porcelana de 
Pedreira, que fica na 
Avenida Antônio Ser-
afim Petean, nº 102.

R e a l i z a ç ã o  d o 
Ministério da Cultura 
do Governo Federal, 
através da Lei Paulo 
Gustavo,  contando 
com o apoio da Pre-
feitura de Pedreira, 
Secretaria Municipal 
de Cultura e Econo-
mia Criativa e Galpão 
2040. 
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De Amparo

A Defesa Civil de 
Amparo e colaborado-
res das secretarias de 
Meio Ambiente e De-
senvolvimento Social, 
Direitos Humanos e 
Cidadania participa-

ram nesta quarta-fei-
ra, 2, da Capacitação 
de Segurança de Bar-
ragens e Elaboração de 
Plano de Contingência, 
por meio da Divisão de 
Prevenção da Defesa 
Civil do Governo do 
Estado de São Paulo.

O evento contou 
com a presença de au-
toridades, diretores, 
além de cerca de 430 
pessoas entre coorde-
nadores de defesa civil 
e servidores munici-
pais, empreendedores 
de barragens e órgãos 

fiscalizadores, conta-
bilizando 137 municí-
pios.

A capacitação abor-
dou temas relaciona-
dos ao Sistema Na-
cional de Proteção e 
Defesa Civil, com foco 
na competência na-
tural e integração da 
Política Nacional de 
Proteção e Defesa Ci-
vil – PNPDEC com to-
das as políticas seto-
riais e necessidade de 
elaboração de PLAN-
CON (Plano de Con-
tingencia), aspectos 
legais da PNSB (Polí-
tica Nacional de Segu-
rança de Barragens), 
com integração com 
a PNPDEC, Plano de 

Ação de Emergência 
(PAE), com elaboração 
participativa direcio-
nando o papel do po-
der público municipal 
e sua integração com 
o empreendedor, ela-
boração do Plano de 
Contingência Munici-
pal (PLANCON) e ela-
boração do Plano de 
Contingência Munici-
pal (PLANCON) para 
barragem.

A capacitação de 
barragens é uma das 
áreas de atuação da 
Defesa Civil, com o 
objetivo de garantir a 
segurança e minimizar 
os riscos associados a 
essas estruturas, além 
da conscientização da 

população que vive 
nas áreas de influência 
dessas estruturas.

Esses treinamen-
tos visam garantir que 
os responsáveis pelas 
barragens tenham co-
nhecimento adequado 
sobre as suas carac-
terísticas e funciona-
mento, além de esta-
rem preparados para 
identificar e agir em 
situações de emergên-
cia.

“A Defesa Civil de 
Amparo está sempre 
se capacitando visan-
do a prevenção e tam-
bém a integração com 
as cidades da região”, 
ressaltou o coordena-
dor da Defesa Civil de 
Amparo, Adnei Buzo.

De Itapira

O vice-prefeito em 
exercício, Mário da 
Fonseca, foi homena-
geado na última quin-
ta-feira, 26, com a Me-
dalha Centenário do 7º 
Grupamento de Bom-
beiros da Polícia Mi-
litar do Estado de São 
Paulo. A cerimônia 
aconteceu em Campi-
nas, durante evento 
que também marcou 
a celebração dos 125 
anos de fundação do 
7º GB.

A honraria é conce-
dida a personalidades 
civis e militares que 
se destacam por suas 
contribuições relevan-
tes à sociedade e, espe-
cialmente, pelo apoio 
e colaboração junto ao 
Corpo de Bombeiros. 
Mário da Fonseca es-
teve acompanhado da 
esposa, Júlia Zingra 
Ferrari da Fonseca, e 
do filho, Ivan Ferrari 
da Fonseca, além dos 
secretários municipais 
Sandro César Oliveira 
(Governo) e Cristiano 

Florence (Meio Am-
biente).

“Receber essa meda-
lha é motivo de grande 
orgulho. O Corpo de 
Bombeiros é uma das 
entidades mais respei-
tadas do nosso país e 
ser lembrado por co-
laborar com esse tra-
balho tão essencial 
é muito gratificante. 
Esse reconhecimento 
nos motiva ainda mais 
a seguir contribuin-
do com ações que re-
forcem a segurança e 

o bem-estar da nossa 
população”, declarou o 
vice-prefeito.

A entrega da meda-
lha ocorreu nas depen-
dências do Royal Palm 
Plaza e reuniu repre-
sentantes de diversas 
instituições civis e mi-
litares. Além de Mário, 
diversas outras autori-
dades da região foram 
agraciadas com a hon-
raria.

Em maio de 2024, o 
prefeito Toninho Belli-
ni também foi home-
nageado com a mesma 

medalha em reconhe-
cimento pelo trabalho 
conjunto e contínuo 

em apoio às ações do 
Corpo de Bombeiros 
em Itapira.

De Pedreira

A Secretaria da Jus-
tiça e Cidadania, por 
meio do projeto Cida-
dania Itinerante, em 
parceria com a Prefei-
tura de Pedreira, atra-
vés de sua Secretaria 
de Assistência e De-
senvolvimento Social, 
vai oferecer serviços 
gratuitos à população 
de Pedreira.

A ação tem como 
objetivo levar os ser-
viços de documenta-
ção essenciais para o 
exercício da cidada-
nia para mais perto da 
população. O veículo 
do projeto estará na 
sexta-feira, dia 4, das 
9h às 17h, na sede do 
CRAS – Centro de Re-
ferência de Assistên-
cia Social, que fica na 
Avenida Adelino dos 

Santos Gouveia, nº 
130, Conjunto Habita-
cional Rainha da Paz. 
No sábado, 5 de julho, 
o atendimento ocor-
rerá na Praça Ângelo 
Ferrari, das 9h às 15h, 
no Centro. Serão dis-
tribuídas 100 senhas 
por dia, por ordem de 
chegada, com térmi-
no uma hora antes do 
horário previsto para 
o final dos atendimen-

tos.  
Entre os servi-

ços disponíveis, es-
tão: Agendamento de 
1.ª e 2.ª via de RG; 
Agendamento de 2.ª 
via de CNH; Agen-
damento na Receita 
Federal; Atestado de 
antecedentes crimi-
nais; Baixar Carteira 
de Trabalho Digital no 
celular; Consulta Se-
rasa; Criação de conta 

GOV; Elaboração de 
currículo; Emissão 2.ª 
via de CPF e título de 
eleitor; Emissão de 2.ª 
via de contas (água e 
luz); Encaminhamen-
to para coordenações, 
programas e ouvido-
ria da SJC; Entrada 
no seguro-desempre-
go; Orientações com 
Procon e Defensoria 
Pública; Orientações 
migratórias com a Or-

ganização Internacio-
nal para as Migrações 
(OIM); Recebimento 
de denúncias de discri-
minação étnico-racial, 
em razão de orienta-
ção sexual e/ou iden-
tidade de gênero e de 
intolerância religiosa; 
Registro de boletim de 
ocorrência; Solicita-
ção de 2.ª via das cer-
tidões de nascimento, 
casamento e óbito.

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Ar-
tur Nogueira, por meio 
do Conselho Municipal 
dos Direitos da Pessoa 
Idosa (CMDI), reali-
za na próxima terça-
-feira, 8 de julho, a 2ª 
Conferência Municipal 
dos Direitos da Pes-
soa Idosa. O encontro 
será realizado no Cen-
tro Pastoral São João 
Paulo II, localizado na 
Rua Santo Antônio, 
65, Centro, com início 

às 8h30. A participa-
ção é gratuita e aberta 
a toda a população.

Com o tema “Enve-
lhecimento Multicul-
tural e Democracia: 
Urgência por Equida-
de, Direitos e Partici-
pação”, a conferência 
integra a etapa muni-
cipal da Conferência 
Nacional e tem como 
objetivo promover o 
debate, a escuta ativa 
e a construção coletiva 
de propostas voltadas 

à garantia e ampliação 
dos direitos da pessoa 
idosa.

O evento será um 
espaço importante de 
diálogo entre a socie-
dade civil, poder pú-
blico e representantes 
de entidades sociais, 
buscando fortalecer 
as políticas públicas e 
combater a exclusão, 
o preconceito e todas 
as formas de violên-
cia contra a população 
idosa.

Defesa Civil de Amparo participa de capacitação do 
Plano Nacional de Barragem

Vice-prefeito é homenageado pelo Corpo de Bombeiros 
com Medalha Centenário

Cidadania Itinerante realizará atendimentos em Pedreira 
nos dias 4 e 5 de julho

Prefeitura de Artur Nogueira 
realiza 2ª Conferência dos 
Direitos da Pessoa Idosa
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Secretaria de Turismo promove encontro para discutir pautas sobre o 
desenvolvimento turístico em Mogi Guaçu

Túnel Mário Covas recebe projeto 
“CorposCidade” e transforma entrada da zona 

leste em galeria urban 

Secretaria de Bem-Estar e Defesa Animal aplica multa 
por animal solto em área urbana

“SP POR TODAS”: Carretas do Governo atendem 
mulheres no Espaço Cidadão

De Mogi Guaçu
 
Nesta semana, a Se-

cretaria Municipal de Tu-
rismo promoveu um en-
contro com proprietários 
de bares, restaurantes e 
hotéis para discutir pau-
tas relacionadas ao turis-
mo local. Ao todo, foram 
dois encontros, sendo 
eles, no Areca Restau-

rante, na Vila Bertioga, e 
outro no Centro Cultural, 
no Jardim Camargo, que 
tiveram como objetivo o 
fortalecimento e a união 
do setor turístico entre 
os diversos segmentos de 
Mogi Guaçu.

Entre os assuntos re-
levantes do encontro 
destacaram-se a reativa-
ção do Conselho Muni-

cipal de Turismo (Com-
tur), a conquista do título 
de Município de Interes-
se Turístico (MIT) para 
Mogi Guaçu, além do 
processo de cadastra-
mento da cidade no Sis-
tema de Informações do 
Mapa do Turismo Brasi-
leiro (Sismapa).

O secretário de Turis-
mo, Antônio Henrique 

Corsi, comentou a im-
portância da participa-
ção do setor privado no 
planejamento de ações 
para o desenvolvimento 
do turismo no municí-
pio. “Precisamos reati-
var e fortalecer o nosso 
Comtur, que é um órgão 
fundamental para a im-
plementação de políticas 
públicas voltadas para o 

turismo”, disse. 
Ele também destacou 

que o encontro foi uma 
excelente oportunidade 
para os participantes tro-
carem experiências e dis-
cutirem estratégias para 
atrair mais turistas para 
Mogi Guaçu. “A parti-
cipação ativa do setor 
privado é essencial para 
garantir que as decisões 

reflitam nas necessida-
des e desafios que são 
enfrentados pelos esta-
belecimentos turísticos 
locais. Por meio de ações 
como essa, nosso intuito 
é impulsionar o desen-
volvimento econômico e 
social da cidade, utilizan-
do o turismo como um 
dos principais vetores”, 
falou. 

De Mogi Mirim

“A cidade como tela, a 
rua como galeria”. Com 
essa proposta poética e 
provocadora, o projeto 
‘Corposcidade’, idealiza-
do pelos artistas Fernan-
da Mello e Danilo Cunha, 
chega ao Túnel Mário 
Covas, em Mogi Mirim, 
com uma intervenção 
artística que convida a 
população a repensar sua 
relação com os espaços 

urbanos.
A ação integra o pro-

cesso de revitalização de 
uma das principais en-
tradas da Zona Leste da 
cidade e dá continuida-
de ao trabalho realiza-
do na passarela sobre a 
linha férrea, inaugurado 
no ano passado duran-
te as comemorações dos 
255 anos de Mogi Mirim. 
Agora, é a vez do túnel 
se transformar em uma 
exposição a céu aberto, 

com obras que unem fo-
tografia, traços manuais, 
colagens e camadas de 
cor.

Com permanência 
prevista no espaço, o 
projeto contribui não 
apenas com a estética 
urbana, mas também 
com a valorização da arte 
como ferramenta de diá-
logo com a comunidade e 
de ocupação dos espaços 
públicos.

A iniciativa foi con-
templada pela PNAB 
– Política Nacional Al-
dir Blanc de Fomento à 
Cultura, com apoio ins-
titucional da Prefeitura 
de Mogi Mirim, por meio 
da Secretaria de Cultura 
e Turismo.  A realização 
da obra também contou 
com o apoio da Secreta-
ria de Agricultura, res-
ponsável pela limpeza do 
local, fundamental para a 
execução da proposta.

De Mogi Guaçu
 
Visando a segurança 

da população e o cum-
primento da legislação 
vigente, a Secretaria 
de Bem-Estar e Defe-
sa Animal vai intensi-
ficar a fiscalização de 
animais soltos em vias 
públicas. A soltura de 
animais de grande porte 
em área urbana é proi-
bida por lei e, por isso, 
os responsáveis serão 
identificados e autuados 
pelo município. A pri-
meira multa foi emitida 
nesta quarta-feira, dia 2 
de julho, pela Secretaria 
de Bem-Estar e Defesa 
Animal.

A multa de 701 

UFIMs (Unidades Fis-
cais do Município), 
o que equivale a R$ 
3.455,93, foi emitida a 
um proprietário de uma 
vaca solta em via públi-
ca. O animal foi atrope-
lado na noite de sábado, 
dia 28 de junho, na Ave-
nida Mogi Mirim. Logo 
após o acidente, equipe 
da Secretaria de Bem-
-Estar esteve no local, 
assim como a Guarda 
Civil Municipal. O ani-
mal atropelado teve a 
pata dianteira quebrada 
e foi levado para abate 
sem crueldade.

“Essa é a primeira 
multa que emitimos 
para animais de grande 
porte solto em via públi-

ca, o que não é permiti-
do. Vamos intensificar 
a fiscalização, porque 
os proprietários desses 
animais têm conheci-
mento da legislação e 
sabem o perigo que es-
ses animais enfrentam 
nas ruas e o que isso 
pode ocasionar para 
motoristas e pedestres. 
A partir de agora, eles 
serão multados”, co-
mentou o secretário de 
Bem-Estar, Claudinei 
da Silveira Rodrigues, o 
Nei.

Foi dado um pra-
zo para retirada total 
dos animais do sítio 
de onde eles fugiram. 
Cerca de 70 cabeças de 

gado, mais da metade 
deve ser retirada já essa 
semana. Por conta dos 
diversos casos observa-
dos no município, a Se-
cretaria de Bem-Estar e 
Defesa Animal intensifi-
cou a fiscalização e todo 
animal de grande porte 
flagrado em via públi-
ca terá o responsável 
identificado e multado, 
conforme a legislação 
vigente.

A Secretaria de Bem-
-Estar e Defesa Animal 
pode ser contactada pelo 
telefone (19) 3851.7660 
para denúncias e, aos 
finais de semana e fe-
riado, o contato é direto 
com a Guarda Civil Mu-
nicipal pelo 153.

De Mogi Mirim

Na próxima segunda-
-feira (7), Mogi Mirim 
vai receber os serviços 
das carretas da mamo-
grafia e do empreende-
dorismo que fazem par-
te do programa “SP Por 

Todas”, uma iniciativa 
do Governo do Estado 
de São Paulo, por meio 
da Secretaria de Políti-
cas para a Mulher. 

As carretas permane-
cerão na cidade até o dia 
15 deste mês e ficarão 
estacionadas no bolsão 

de estacionamento do 
Espaço Cidadão, próxi-
mo ao monumento aos 
Imigrantes e próximo 
ao banheiro público. A 
carreta da mamografia 
faz parte do programa 
“Mulheres de Peito”, 
que visa o rastreamento 

e diagnóstico precoce do 
câncer de mama. 

Dentre os principais 
objetivos desse progra-
ma, está a redução da 
mortalidade causada 
pelo câncer de mama, 
através da detecção 
precoce da doença. Ou-
tra meta é incentivar as 
mulheres a realizarem 
mamografias regulares, 
principalmente as que 
estiverem na faixa etá-
ria entre 50 e 69 anos. O 
programa “Mulheres de 
Peito” oferece mamo-
grafias gratuitas para 
mulheres a partir de 35 
anos. 

Porém, as que estão 
nas faixas etárias de en-
tre 35 e 49 anos ou com 
idade acima de 70 anos, 
precisam de um pedi-
do de exame feito por 
um médico credenciado 
junto ao SUS (Sistema 
Único de Saúde) para 
serem atendidas. Além 
disso, devem portar o 
cartão do SUS e o RG. 

Já as mulheres entre 50 
até 69 anos só precisam 
apresentar o cartão do 
SUS e o RG. 

Após os exames, a pa-
ciente leva as imagens 
impressas e o laudo será 
disponibilizado em até 
48 horas após a mamo-
grafia. Esse documen-
to também poderá ser 
acessado pela própria 
paciente pela web. Já a 
carreta do empreende-
dorismo é resultado de 
uma parceria do Gover-
no do Estado, Prefeitu-
ra, Sebrae (Serviço de 
Apoio às Micro e Peque-
nas Empresas) e Senar 
(Serviço Nacional de 
Aprendizagem Rural). 

CURSOS
Durante a permanên-

cia na cidade, haverá 
cursos gratuitos de ca-
pacitação profissional, 
assim como orientações 
jurídicas fornecidas pela 
Defensoria Pública. 

Ainda haverá cursos 
de empreendedorismo 

oferecem formação e 
oportunidades para mu-
lheres interessadas em 
conquistar a indepen-
dência financeira. São 
diversos temas, como 
‘Seja a direção do seu 
futuro’, ‘Instagram para 
negócios’, ‘Fluxo de Cai-
xa/Saiba para onde vai 
o seu dinheiro’ e ‘Saúde 
Mental’. 

A secretária estadu-
al de Políticas para a 
Mulher, Valéria Bolso-
naro, estará presente 
na segunda-feira (7), às 
11h00, para abertura 
das carretas na cidade. 
A ação também conta-
rá com atendimento da 
Defensoria Pública e da 
Delegacia da Mulher, 
além da participação da 
OSC (Organização So-
cial Civil) Negra Sim, re-
alizando orientações di-
recionadas à assistência 
social. Os atendimen-
tos serão das 8h00 às 
17h00, de segunda a 
sexta-feira, e aos sába-
dos, das 8h00 às 12h00.
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Mogi Mirim promove 11º Passeio Turístico da Revolução 
de 1932 no feriado de 9 de Julho

Inscrições para XL Festival de Teatro 
Guaçuano começam a partir do dia 30 de 

junho

Cultura formaliza entrega de instrumentos à 
Congada Mineira de Itapira

De Mogi Mirim

No feriado estadu-
al de 9 de julho, a Pre-
feitura de Mogi Mirim 
realiza a 11ª edição do 
tradicional Passeio Tu-
rístico da Revolução de 
1932, um evento gratui-
to que proporciona aos 
participantes uma ver-
dadeira imersão na his-
tória. O passeio conduz 
os visitantes por diver-
sos pontos de referência 
da Revolução Constitu-
cionalista no município, 
com encenações, apre-
sentações e informações 
históricas.

Os ingressos, limita-
dos, devem ser retirados 
a partir desta segunda-

-feira, 30 de junho, no 
Centro Cultural ‘Profes-
sor Lauro Monteiro de 
Carvalho e Silva’, me-
diante a doação de 1 kg 
de alimento não perecí-
vel.

Confira o roteiro do 
passeio:

08h00 – Antiga Esta-
ção da Mogiana

Recepção com café da 
manhã e apresentação 
no auditório.

08h30 – Embarque
Transporte em carre-

ta e/ou ônibus.
08h45 – Sede da 

GCM
Apresentação so-

bre o ataque aéreo de 
21/09/1932 com ence-

nação.
09h00 – Praça 9 de 

Julho
Explicação sobre o 

mausoléu dos ex-com-
batentes com encena-
ção.

09h15 – Praça Rui 
Barbosa (Cel. Venâncio)

Informações sobre o 
antigo aquartelamento 
de soldados.

10h00 – Coreto da 
Praça Rui Barbosa

Explicação sobre a 
importância histórica do 
coreto com encenação.

10h30 – Abrigo Sub-
terrâneo

Visita ao Bunker de 
32, com atividades no 
local.

12h30 – Retorno à 

Antiga Estação da Mo-
giana

Encerramento e de-
sembarque.

Sobre a Revolução de 
1932:

A Revolução Consti-
tucionalista foi um mo-
vimento cívico-militar 
iniciado em São Paulo 
contra o governo provi-
sório de Getúlio Vargas. 
Teve início em 9 de julho 
de 1932 e exigia a pro-
mulgação de uma nova 
constituição para o Bra-
sil. Foi um dos episódios 
mais marcantes da his-
tória paulista, simboli-
zando a luta pela demo-
cracia e pelo estado de 
direito.

De Mogi Guaçu
 
A Secretaria Muni-

cipal de Cultura pu-
blicou o edital para o 
cadastramento de es-

colas de Mogi Guaçu 
interessadas em par-
ticipar do XL Festival 
de Teatro do Estudan-
te Guaçuano (FETEG). 
Podem se inscrever 

grupos teatrais de es-
colas municipais, es-
taduais e particulares 
da cidade do ensino 
fundamental, médio, 
técnico, superior e de 

cursos livres e profis-
sionalizantes. O cadas-
tramento deve ser rea-
lizado pelo professor 
ou responsável pelo 
grupo teatral de cada 
escola, que precisa ter 
no mínimo 18 anos.

As inscrições come-
çam na segunda-feira, 
30 de junho, e poderão 
ser feitas até as 16h do 
dia 1º de agosto por 
meio de preenchimen-
to de formulário onli-
ne pelo link: https://
bit.ly/45Nz3s5 ou pre-
sencialmente na sede 
da Secretaria de Cul-
tura, que fica na Ave-
nida dos Trabalhado-
res, 2.651, no Jardim 
Camargo. As informa-
ções completas encon-
tram-se publicadas no 
Diário Oficial do Mu-
nicípio de Mogi Gua-
çu desta sexta-feira, 
27 de junho, pelo link: 
https://dosp.com.br/
exibe_do.php?i=Nj-
cxODYx, a partir da 

página 12.
A realização do FE-

TEG, organizado pela 
Secretaria Municipal 
de Cultura, acontecerá 
entre 29 de setembro 
e 23 de outubro, no 
Teatro Tupec do Cen-
tro Cultural, no Jar-
dim Camargo. Os dias 
de cada apresentação 
para o evento serão 
sorteados às 14h do 
dia 22 de agosto, uma 
sexta-feira, na sala de 
vídeo Célia Maria Stá-
bile, no Centro Cultu-
ral.

 O festival tem como 
seus objetivos, sensi-
bilizar o público so-
bre a importância do 
teatro como forma de 
expressão para expli-
car o mundo cotidia-
no, difundir a arte te-
atral, utilizar o teatro 
como forma de cons-
cientização e reflexão, 
incentivar a formação 
de grupos de teatro in-
fantil e proporcionar à 

população momentos 
de lazer, cultura e en-
tretenimento.

As escolas serão di-
vididas nas seguintes 
categorias: infanto ju-
venil (escolas públicas 
municipais e estaduais 
de ensino fundamen-
tal e médio); adulto 
(escolas públicas mu-
nicipais e estaduais 
de ensino fundamen-
tal e médio); infanto 
juvenil/adulto (escola 
particular de ensino 
fundamental e médio); 
livre (instituições de 
cursos livres, técnicos 
ou profissionalizan-
tes); e adulto (institui-
ções de ensino supe-
rior).

A premiação do FE-
TEG será realizada 
no dia 23 de outubro, 
às 19h, no Teatro Tu-
pec. Mais informações 
pelo e-mail: scconta-
to@mogiguacu.sp.gov.
br  ou pelo telefone 
3811.8650.

De Itapira

Na noite da última 
sexta-feira, 27, a Se-
cretaria de Cultura e 
Turismo formalizou 
a entrega de 16 novos 
instrumentos musicais 
à Congada Mineira de 
Itapira.  O ato, reali-
zado na casa de ‘Seo’ 
Arnando, Chefe da 
Congada, contou com 
a presença da Direto-
ra de Cultura Roniana 
Valentim, da deputada 
estadual Mônica Sei-
xas – que viabilizou 
o recurso financei-
ro através de emenda 
parlamentar, e do ve-
reador Leandro Sar-
tori, que intermediou 
a solicitação junto à 
deputada, além de ser-
vidores da secretaria e 
membros do Conselho 
Municipal de Cultura.

Foram entregues 10 
Caixas do Divino, um 
Violão Acústico, uma 
Viola Acústica e qua-
tro Zabumbas de Alu-
mínio. A verba total 
encaminhada pela de-
putada foi de R$ 200 
mil, dos quais R$ 125 
mil foram empregados 
na compra de um veí-
culo para a Congada, 
cuja entrega ocorreu 
em abril deste ano. O 
saldo remanescente foi 
utilizado para a com-
pra de novos figurinos 
e instrumentos, con-
forme decisão do pró-
prio grupo cultural.

A Congada Minei-
ra de Itapira é uma 
das mais autênticas 
expressões da cultu-
ra afro-brasileira no 
interior de São Paulo, 
mantendo viva uma 
tradição centenária 

que mescla devoção 
católica e raízes africa-
nas por meio de dança, 
música e ritos ances-
trais. Os principais 
eventos do grupo estão 
diretamente ligados 
à tradicional Festa de 
Maio, celebração re-
ligiosa e cultural em 
louvor a São Benedito 
que ocorre anualmen-
te na cidade. Dentro 
da festa, a Congada 
Mineira tem um papel 
central, destacando-
-se especialmente nas 
atividades do dia 13 de 
maio, data em que a 
manifestação cultural 
ganha maior visibili-
dade com apresenta-
ções que reúnem gru-
pos locais e de outras 
cidades, como Aguaí, 
Mogi Guaçu e Ouro 
Fino.

Em julho de 2023, 

através da Lei n° 6.274, 
a Congada Mineira de 
Itapira foi declarada 
Patrimônio Imaterial 
de Itapira, consolidan-

do sua importância 
histórica na cidade.

comunicacao@ita-
pira.sp.gov.br

(19) 3863.0700/ 
3 8 4 3 . 9 1 0 7 / 
99813.4051 (Whatsa-
pp)
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De Mogi Guaçu

No domingo, 29 de 
junho, Mogi Guaçu 
conquistou cinco títu-
los na 113ª Etapa do 
Circuito Solidário de 
Xadrez (CSX), duran-
te competição ocorrida 
na Alameda do Boule-
vard Bandeirantes, no 
Parque Cidade Nova. 
O torneio, que é um 
dos maiores do Brasil, 
contou com a presença 
de 256 enxadristas dos 

Estados de São Paulo e 
Minas Gerais.

A etapa é um even-
to oficial da Confe-
deração Brasileira de 
Xadrez (CBX) e da Fe-
deração Internacional 
de Xadrez (FIX). O 
evento também foi so-
lidário, no qual foram 
arrecadados 647 kg de 
alimentos que serão 
doados para a ONG Gê-
nesis, instituição que 
atende 50 famílias ca-
rentes.

A 4ª Etapa do CSX 
bateu dois recordes 
fora dos tabuleiros 
com Mogi Guaçu ten-
do a maior delegação 
com 85 enxadristas e 
o outro na quantidade 
de arrecadação de ali-
mentos. Além disso, o 
torneio contou ainda 
com tabuleiros eletrô-
nicos, os quais permiti-
ram em que as partidas 
pudessem ser transmi-
tidas ao vivo pela inter-
net.

De Itapira

A Copa Itapira de 
Futsal de Base 2025 
entrou em sua fase eli-
minatória nesta ter-
ça-feira (1º) com a 
disputa das primeiras 
semifinais no Ginásio 
de Esportes ‘José Car-
los Malandrin’, nos 
Prados. A rodada de-
finiu os finalistas da 
categoria sub9 e ain-
da abriu as semifinais 
da sub11 com partidas 
movimentadas e boa 
presença de público.

Na abertura da noi-
te, Santa Fé e SEL Pra-
dos se enfrentaram 

pela primeira semifinal 
do sub9. Com dois gols 
de Davi, um de Caio 
e outro de Anthony, 
a equipe da Santa Fé 
venceu por 4 a 1 e ga-
rantiu a primeira vaga 
na final. O único gol da 
SEL Prados foi mar-
cado por Davi. Na se-
quência, a Recreativa 
também carimbou sua 
classificação ao bater 
a SEL Lions por 2 a 0, 
com gols de Samuel e 
Miguel Gimenes. Com 
isso, a decisão da cate-
goria será entre Santa 
Fé e Recreativa.

O terceiro confronto 
da noite abriu as se-

mifinais da sub11. Em 
um duelo equilibrado, 
a Santa Fé superou a 
SEL Coutinho de vira-
da, por 3 a 1, com gols 
de Caio, Davi Moreira 
e Ravi. Raul fez para 
a equipe a SEL Couti-
nho. A outra vaga na 
final será decidida nes-
ta quinta-feira (3), no 
confronto entre Recre-
ativa ‘B’ e Recreativa 
‘A’, às 19h.

Ainda na quinta-
-feira, a programação 
segue com a semifinal 
do sub15 entre Recre-
ativa e Futsal Itapira, 
às 19h30, e o duelo 
entre SEL Braz Cave-

naghi e SEL Coutinho, 
às 20h, pela semifinal 
do sub13. Na terça-fei-
ra seguinte, dia 8, as 
semifinais continuam 
com os jogos restantes 
do sub13, entre Recre-
ativa ‘B’ e Recreativa 
‘A’, às 19h, e do sub15, 
com o confronto entre 
Santa Fé ‘A’ e Santa Fé 
‘B’, às 19h30.

Segundo o regula-
mento da competição, 
organizada pela Se-
cretaria de Esportes e 
Lazer de Itapira (SEL), 
os times com melhor 
campanha na fase clas-
sificatória jogam pelo 
empate nas semifinais. 

Nas finais, programa-
das para os dias 11 e 
15 de julho, em caso 
de igualdade no tem-
po normal, o campeão 

será decidido nos pê-
naltis. Todos os jogos 
seguem sendo dispu-
tados no Ginásio dos 
Prados. 

De Amparo

No sábado, 28, a 
equipe adulta de futsal 

feminino da Secretaria 
de Esporte e Juventude 
da Prefeitura de Ampa-
ro a equipe de Espírito 

Santo do Pinhal. na fi-
nal da Copa Metropoli-
tana da Liga Campinei-
ra de Futsal.

A partida, no giná-
sio Rogê Ferreira, em 
Campinas, acabou dan-
do o título para Espíri-
to Santo do Pinhal. As 
pinhalenses, desde os 
primeiros momentos 
buscaram se defender 
e explorar os contra-a-
taques, na tentativa de 
neutralizar os ataques 
da equipe amparense.

A estratégia deu re-
sultado. Em um lança-
mento da goleira achou 
a ala livre e a finaliza-
ção foi certeira abrin-
do o marcador, 1 a 0. A 
equipe da SMEJ não se 
abalou com o gol toma-
do e continuou atacan-
do e em uma rápida ta-
bela Gabi deixou tudo 
igual.

Com uma marcação 
bem rígida, as pinha-

lenses acabaram estou-
rando o limite de falta 
e em um tiro livre da li-
nha dos 10 metros Gabi 
novamente virou o pla-
car. No segundo tem-
po, a adversária não 
alterou a maneira de 
jogar e em outro lan-
çamento, a goleira no-
vamente achou a pivô 
que só escorou para a 
batida que empatou a 
partida.

Com o empate a 
equipe de Amparo ace-
lerou novamente as jo-
gadas e em outra tabela 
Larissa deixou Nataly 
livre para fazer o ter-
ceiro. Quando tudo 
indicava a vitória das 
meninas amparenses, 
em outro contra-ata-
que falta frontal para 
Pinhal. A fixa e craque 

do campeonato Ellen 
fez o gol de empate e a 
final vai para a disputa 
de pênaltis.

Na derradeira deci-
são brilhou a estrela da 
goleira Andreza, que 
com 3 defesas garan-
tiu a vitória por 4 a 2, 
para Espírito Santo do 
Pinhal.

Além do vice-cam-
peonato, o Futsal Fe-
minino Amparo tam-
bém levou os prêmios 
de melhor defesa da 
competição, sendo pre-
miadas as goleiras Ca-
rol e Giovanna, e a ar-
tilheira da competição 
com a atleta Taynara.

Esse foi o segun-
do vice-campeonato 
seguido da equipe da 
SMEJ nessa competi-
ção

De Pedreira

A equipe de Atle-
tismo de Pedreira, co-
ordenada pelos pro-
fessores Gilberto e 
Aline, do Projeto Pro 
Esporte da Secretaria 
Municipal de Esportes 
e Lazer, esteve no úl-
timo final de semana 
disputado competição 

regional na cidade de 
Mogi Guaçu.

Durante a competi-
ção destaque para as 
conquistas da atleta 
Ana Carolina, Meda-
lha de Ouro no Salto 
em Distância e Arre-
messo do Peso, além 
da Medalha de Prata 
nos 60 metros. O atle-

ta pedreirense Ícara 
ficou com a Medalha 
de Prata no Arremes-
so do Peso e a jovm 
Agatha conquistou a 
Medalha de Bronze no 
Arremesso do Peso. 

“Parabéns aos jo-
vens que fazem parte 
da equipe de Atletis-
mo de Pedreira pela 

brilhante participação 
no Campeonato Re-
gional disputado na 
cidade de Mogi Guaçu 
e aos nossos profes-
sores Gilberto e Ali-
ne pelo excelente tra-
balho desenvolvido”, 
destacou na ocasião o 
Secretário de Espor-
tes e Lazer Emerson 
Godoy. 

Mogi Guaçu conquista cinco títulos na 113ª 
Etapa do Circuito Solidário de Xadrez

Futsal de Base: Santa Fé e Recreativa vão 
decidir o sub9; sub11 já tem um finalista 

Amparo é vice-campeã da Copa Campinas de 
Futsal

Atletismo de Pedreira conquista medalhas em 
competição disputada em Mogi Guaçu
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De Artur Nogueira

A segunda edição 
da Taça das Favelas 
de Artur Nogueira foi 
encerrada com dois 
títulos inéditos neste 
domingo, 29 de junho. 
Organizado pela Cen-
tral Única das Fave-
las (Cufa), o torneio 
conta com o apoio da 
Secretaria de Esportes 
e Lazer da Prefeitura 
Municipal.

Com dois gols de 
Carolzinha, Jardim 
Leonor bateu o atual 
campeão Jardim Blu-
menau no feminino e 
ficou com a taça após 
a vitória por 2 a 0. Já 
no masculino quem 
levou a melhor foi o 
Jardim Planalto, que 
derrotou Itamaraty 
por 2 a 1 na disputa de 
pênaltis após empate 
sem gols no tempo re-

gulamentar.

As finais acontece-
ram no Estádio Mu-
nicipal Fábio Ferrari, 
com entrada franca.

Lista de campões 
da Taça em Artur No-
gueira

2024: União CDHU 
(masculino) e Jardim 
Blumenau (feminino)

2025: Jardim Pla-
nalto (masculino) e 
Jardim Leonor (femi-
nino)

O projeto da Taça 
das Favelas come-
çou em 2012 e hoje é 
considerado o maior 
torneio de futebol de 
campo do mundo en-
tre comunidades, com 
a participação de mais 
de 100 mil jovens ao 
todo.

De Holambra

A Prefeitura de Ho-
lambra ampliou re-
centemente o leque de 
modalidades com au-
las gratuitas disponi-
bilizadas pelo Depar-
tamento Municipal de 
Esportes. Entre elas, 
uma se destaca pela 
crescente procura: o 
pilates. As atividades 
começaram há cerca de 
uma semana, em 26 de 
junho, com turmas de 
manhã e à noite, duas 
vezes por semana.

A prática atraiu ra-
pidamente dezenas de 

pessoas com 40 anos 
ou mais – a maioria, 
mulheres em busca de 
uma vida mais saudá-
vel e de mais bem-es-
tar. De acordo com da-
dos do Departamento, 
55 alunos estão cadas-
trados no período da 
manhã (8h às 9h e 9h 
às 10h) e 24 no perío-
do noturno (18h30 às 
19h30). 60% dos par-
ticipantes afirmam, 
em pesquisa realizada 
pelo setor, que procu-
raram a atividade para 
melhorar a qualidade 
de vida. Os que assina-
laram indicação médi-

ca foram 20%. Outros 
20% disseram ter se 
matriculado por inte-
resse pessoal.

De acordo com a 
professora Brenda Be-
lonci Durante, há mui-
to engajamento por 
parte dos alunos e que 
o grau de dificulda-
de das aulas se dá de 
acordo com o condi-
cionamento geral, mas 
respeitando as parti-
cularidades de cada 
indivíduo.

A dona de casa An-
tônia Santos Pedro, em 
sua segunda aula, foi 
categórica: está aman-

do o exercício. “Já sin-
to diferença. Não sinto 
tanta dor nas pernas”, 
comentou.

As irmãs Vanda e 
Marlene Poretto, que 
estão na terceira aula, 
disseram que a dispo-
sição é outra e que, por 
recomendação médica, 
iniciaram o pilates e 
estão muito satisfeitas 
com o resultado que já 
estão alcançando.

Lista de espera
No momento não 

há vagas nem lista de 
espera para o período 
noturno. Já para o pe-

ríodo diurno, há ins-
crições para a lista de 
espera. Interessados 
na prática devem pro-
curar o Departamento 
Municipal de Espor-
tes ou fazer a inscrição 

pelo Portal da Prefei-
tura, na aba de espor-
tes em: https://www.
holambra.sp.gov.br/
departamento/4/es-
portes.html

O Campeonato de Fu-
tebol Adulto 2025 de San-
to Antônio de Posse segue 
em ritmo acelerado e com 
grandes emoções no Cam-
po Municipal José Ferreira 
Neto. Os jogos do último 
final de semana, dias 28 e 
29 de junho, movimenta-
ram a torcida com partidas 
decisivas e placares mar-
cantes.

No sábado (28), o Fi-
gueirense venceu o CSKA 
por 2 a 0, consolidando-se 
como um dos destaques do 

Grupo B. Já o confronto 
entre Paulista e São Judas 
FC surpreendeu o público 
com uma goleada de 14 a 
0 aplicada pelo Paulista, 
deixando a torcida boquia-
berta com o desempenho 
da equipe.

No domingo (29), o 100 
Limites garantiu mais três 
pontos ao superar o Cana-
rinho por 4 a 1. O Maria 
Helena FC também teve 
um bom desempenho e 
venceu o Explosão pelo 
placar de 3 a 1.

Com esses resultados, 
a expectativa cresce para a 
próxima rodada, que acon-
tece no sábado, 5 de julho. 
Às 13h30, Maria Helena 
FC enfrenta o Rincão, se-
guido do confronto entre 
100 Limites e Real Alian-
ça, às 15h15. Essas partidas 
serão decisivas para definir 
os times que avançam às 
quartas de final.

Classificação parcial:
Grupo A
1º Paulista

2º Real Aliança
3º 100 Limites
Grupo B
1º Alagoas FC
2º Figueirense
3º União Possense FC
A competição organi-

zada pela Prefeitura Mu-
nicipal segue valorizando 
o esporte local e reunindo 
atletas e torcedores em tor-
no da paixão pelo futebol. 
A reta final promete dis-
putas acirradas e grandes 
jogos pela frente.

Taça das Favelas: Jardim Leonor e Jardim 
Planalto levam vitória do campeonato em 

Artur Nogueira

Aulas gratuitas de Pilates mobilizam 
holambrenses em busca de qualidade de vida

Campeonato de Futebol Adulto 2025 
agita Santo Antônio de Posse com vitórias 

expressivas

Editais
Timlog Logística ltda, solicita o comparecimento do Sr. 

VAGNER JOSE DE LUIZ, portador do cpf 306.668.028-23 
compareça ao estabelecimento da empresa no prazo de 2 

dias (dois) , para tratar assunto de seu interesse.

Sto. Antonio de Posse, 30 de junho 2025

Abandono de Emprego
Ao Sr. Alex Santos de Souza CTPS 0392338 série 3517
Prezado Senhor:
Esgotados nossos recursos de localização e tendo em vista encontrar-se local não sabido, convidamos 
o Sr. Alex Santos de Souza, portador da CTPS 0392338 série 3517 - SP, a comparecer à sede desta 
Empresa estabelecida na Estrada servidão, 100 fazendinha, Artur Nogueira/SP/Estm ATN,371, 50 fazen-
dinha, Artur Nogueira/SP, de segunda-feira à sexta- feira. no horário das 07:30 as 16:00, a fim de retornar 
ao emprego ou justificar as faltas desde 20/05/2025, dentro do prazo de 48 hrs a partir desta publicação, 
sob pena de ficar rescindido, automaticamente, o contrato de trabalho, nos termos do artigo 482, letra “I”, 
da CLT. Sem mais. Atenciosamente,

AN INDUSTRIA E COMERCIO DE PISCINAS EIRELI
27.745.932/0001-10

DECIO ZERWES
Artur Nogueira, 30 de Junho de 2.025.

Edital de convocação

Prezados Senhores Associados, MARINA BENEDITA VICENTIN LOPES, no uso de suas atribuições 
como Presidente da Associação PORTAL DO VALE VERIDIANA, convida todos os Associados para a As-
sembleia Geral no próximo dia 19 de julho de 2025, na sede da Associação localizada na Rua Estanislau 
Ricardo Gualda Garcia, nº 497, Conjunto Habitacional Vergílio Carvalho Pinto na cidade de Espirito Santo 
do Pinhal,  as 9h (horário de Brasília) em primeira convocação, ou na falta em segunda convocação, que 
terão as seguintes pautas: 1 - eleger sua Diretoria Executiva e seus demais Conselheiros para o  mandato 
2025- 2027.

Espirito Santo do Pinhal, 19 de junho de 2025. 

MARINA BENEDITA VICENTIN LOPES
Associação PORTAL DO VALE VERIDIANA

Edital de convocação

O presidente da Associação de Proprietários e Moradores das Chácaras Itaquerê de Santo Antônio de 
Posse - SP, inscrita no CNPJ sob o nº 11.044.920/0001-28, no uso das atribuições legais conferidas pelo 
Estatuto Social, convoca todos os Associados a comparecerem à Assembleia Geral Extraordinária. Será 
realizada na sede da entidade situada nas Chácaras Itaquerê às 09h30 (Nove horas e trinta minutos) 
no dia 13/07/2024, conforme determina o estatuto vigente, para tratar dos seguintes assuntos: 1) Anda-
mento do Processo Judicial e Administrativo.; 2º Revisão do Art. 8º , parágrafo segundo; 3) Aprovação 
Balanço 2024 e 4) Aprovação do Orçamento para 2026. Caso não haja o número legal de participantes, 
a Assembleia ocorrerá meia hora após a primeira convocação, no mesmo local com qualquer número de 
presenças.

 
Santo Antonio de Posse, 02/07/2025 

Daniel Tinos – Presidente
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De Artur Nogueira

O Projeto de Judô, 
realizado pela Prefei-
tura de Artur Noguei-
ra, teve mais um final 
de semana de compe-
tição. No sábado, 27 
de junho, a Federação 
Paulista de Judô rea-
lizou o Campeonato 
Paulista Veterano, no 
Centro de Aperfeiço-
amento Técnico da 
Federação, localizado 
na cidade de Aguaí 
(SP). O evento reuniu 
400 judocas com ida-
de a partir de 30 anos, 
de todas as regiões 
do Estado. Artur No-
gueira foi representa-
da por Kauan Cabrini 
e Francijane do Nas-
cimento Silva.

Kauan foi o primei-
ro judoca formado do 
Projeto Judô Esporte 
Social a conquistar a 
faixa preta, em 2014. 
Com 31 anos, essa foi a 
primeira vez que o ju-
doca disputou a clas-
se Veterano. Kauan 
lutou na categoria M1 
até 100kg e encerrou 
a participação dele na 
7ª colocação.

O destaque do dia 
foi Francijane. Há 3 
anos participando das 
aulas de judô, a mãe 

dos pequenos judocas 
Lucas e Alice iniciou a 
trajetória competitiva 
no início desse ano. 
Com boas participa-
ções e duas medalhas 
importantes já con-
quistadas, Francijane 
subiu no tatame para 
lutar na categoria F3 
até 78kg. “Francijane 
vem superando a si 
própria diariamente. 
Hoje, foi dia de en-
frentar judocas mais 
graduadas e mais ex-
perientes”, comenta 
o professor Rodolpho 
Lavoura.

Apesar de estar na 
faixa azul e pertencer 
a Divisão Aspirante, 
Francijane aceitou o 
desafio de lutar na 
Divisão Especial, des-
tinada a atletas faixas 
marrom e preta. Após 
boas lutas e um bom 
desempenho, a judoca 
conquistou a medalha 
de Bronze e garantiu 
seu lugar no pódio. 
“Hoje eu me resumo 
em superação. Desde 
o frio na barriga no 
início das lutas até a 
confiança que senti 
no judô que apresen-
tei. Me senti capaz de 
estar ali, lutando com 
judocas que possuem 
toda uma trajetória 
vitoriosa na moda-

lidade”, comemora 
Francijane.

“Tenho muito a 
agradecer por toda a 
torcida e confiança 
que depositaram em 
mim. Claro que bus-
camos por medalhas 
quando competimos. 
Mas essa sensação 
de superação pessoal 
é algo muito maior. 
Por isso, sou muito 
grata a todos, atletas, 
professores e minha 
família que me apoia-
ram muito”, completa 
a judoca.  

O secretário de Es-
portes Caio Rodri-
gues parabeniza os 
judocas em nome de 
toda a Administração 
Lucas Sia (PL). “Te-
nho muito orgulho 
da história que o judô 
está construindo. 
Conquistamos uma 
representatividade 
importante, desde as 
categorias menores 
até o veterano”, com-
pleta o secretário.

O próximo com-
promisso dos judo-
cas será em Bragança 
Paulista (SP). A equi-
pe de judô fará parte 
da Delegação Noguei-
rense que disputará 
os 67º Jogos Regio-
nais.

De Amparo

No sábado, 28, o 
judô da Secretaria de 
Esporte e Juventude 
da Prefeitura de Am-
paro subiu no pódio 
no Campeonato Pau-
lista Veteranos, dis-
putado em Aguaí.

Na competição, 
três participantes su-
biram ao pódio con-
quistando a medalha 
de bronze e ficando 
entre os melhores do 
estado em suas res-
pectivas categorias. 
Os medalhistas fo-
ram João Carlos Fe-

lipe, Antônio Vido e 
José Augusto Barbo-
sa.

No domingo, 29, 
Amparo contou com 
33 atletas no Torneio 
de Judô Vila Josefina 
em Franco da Rocha.

Foram 7 ouros, 1 

prata e 10 bronzes, 
ficando com a 6ª co-
locação na geral por 
associações.

O evento reuniu 
cerca de 900 atletas 
e 52 associações da 
Federação Paulista 
de Judô de todo Es-
tado de São Paulo.

De Itapira

Fechando o calen-
dário de competições 
estaduais e nacionais 
de natação, o Clu-
be de Campo Santa 
Fé, que compete em 
parceria com a Se-
cretaria de Espor-
tes e Lazer (SEL) da 
Prefeitura de Itapira, 
disputou o Campe-
onato Paulista Petiz 
de Inverno. O torneio 
organizado pela FAP 
(Federação Aquática 
Paulista) aconteceu 
de 27 a 29 de junho, 
no Centro Cívico de 
Americana. 

A equipe foi re-
presentada por Malu 

Kalil Zeferino, na ca-
tegoria petiz 2 (nas-
cidos em 2013) e que 
obteve índices para 
o Paulista durante 
as competições re-
gionais do primeiro 
semestre. Foi a pri-
meira participação 
em uma competição 
estadual da jovem 
atleta, que voltou de 
Americana com um 
bom desempenho. 

Nos 100 metros 
costas, Malu nadou 
para o melhor tempo 
da vida ao registrar 
1min29seg24, con-
tra os 1min34seg22 
que ela tinha de ba-
lizamento. Ou seja, 
melhorou em quase 
cinco segundos o seu 

tempo. Nesta prova 
ela foi a 49ª colocada 
entre as 61 partici-
pantes. Nos 50 livres 
Malu foi a 60ª, com 
37seg47. Já nos 100 
livres, fechou com 
1min21seg03 e foi a 
69ª. 

O Paulista Petiz é 
o estadual de entra-
da da FAP, ou seja, 
com a menor faixa 
etária entre os tor-
neios a nível de Es-
tado, com atletas que 
fazem 11 e 12 anos na 
temporada. A equipe 
itapirense é treina-
da pelos professores 
Edinílson Zanquetta, 
Caroline Alves e Ri-
cardo Rocha.

Judocas de Artur Nogueira se destacam em 
competição estadual de veteranos

Judô de Amparo sobe no pódio 
em competições paulistas

Malu Zeferino representou Itapira no Paulista 
Petiz
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Grandes atrações do Brasil estarão no Festival de 
Inverno de Amparo

Rock no Rio Mogi Guaçu será no dia 12 de 
julho, no Parque dos Ingás

Museu de Holambra oferece programação 
especial nas férias de julho

De Amparo

O Festival de Inverno 
de Amparo, na região do 
Circuito das Águas Paulis-
ta, está confirmado com a 
sua 24ª edição. O evento, 
que neste ano acontece no 
Largo do Mercado, conta-
rá com mais de 100 mani-
festações culturais de 9 a 
27 de julho.

A pluralidade cultural 
brasileira dá o tom das 
grandes atrações do even-
to. Nos 18 dias de Festival 
de Inverno de Amparo, 
a MPB – Música Popu-
lar Brasileira, o sertanejo, 
o rock e o pagode vão se 
apresentar para o públi-
co que vier curtir o maior 
Festival de Inverno gratui-
to do interior de São Pau-
lo.

Em 9 de julho, feriado 
da Revolução Constitu-
cionalista, a abertura será 
com a dupla Pedro Paulo 
e Alex – PPA, que cele-
brou dez anos de carreira 
com o lançamento do EP 
“PPA 10 Anos, EP4” em 
outubro de 2024. Entre 
seus álbuns de destaque 
estão “Na Batida do PPA” 
(2010), “Ao Vivo em Umu-
arama” (2014) e “Ia Dar 
Bom” (2023). Em 2025, 
lançaram o single “Loira 
de Maringá”, mantendo o 
sucesso e a conexão com o 
público.

Na quinta-feira, 10 de 
julho, os sucessos român-
ticos que atravessam ge-
rações estarão na voz de 

André Leite, com o show 
“Classic Memories”.

Na sexta-feira, 11, tem o 
sertanejo universitário de 
Fiduma e Jeca, dupla ser-
taneja formada por Pedro 
Juliano e Marcelo Dado-
na, iniciou a carreira em 
2013 após se conhecerem 
durante o curso de Agro-
nomia. Com estilo irreve-
rente e criativo, ganharam 
destaque com hits como 
“Anjo Chapadex” e pro-
jetos inovadores, como o 
DVD Ah Se Os Pais Sou-
bessem, que trouxe uma 
proposta narrativa dife-
renciada.

Com 40 anos de histó-
ria, a dupla Cezar e Pauli-
nho estará em Amparo, no 
sábado 12, com sucessos 
que se tornaram clássicos 
e uma trajetória marcada 
pelo respeito e reconheci-
mento no meio artístico.

No domingo, 13, Dia 
Mundial do Rock, o Festi-
val de Inverno de Amparo 
terá uma das mais icônicas 
bandas do Brasil: o Titãs. 
Com 40 anos de carreira, 
a banda trará os clássicos 
“Sonífera Ilha”, “Prá Dizer 
Adeus”, “Epitáfio”, e mui-
to mais!

Em 18 de julho, a voz 
feminina de Nayara Aze-
vedo estará no palco, com 
o hit “50 Reais”. Ela ini-
ciou sua trajetória musical 
na infância e ganhou pro-
jeção após se mudar para 
Goiânia. Lançou DVDs 
como Contraste e Plural, 
além de sucessos como 

“Escute Até o Final” e “De-
licinha”. Também partici-
pou de programas de TV 
como Show dos Famosos, 
Popstar e BBB 22.

O pagode anima o 
Festival de Inverno em 
19 de julho. A banda Ini-
migos da HP, criada por 
estudantes de engenha-
ria, destacou-se no pa-
gode com irreverência e 
bom humor. Indicada ao 
Grammy Latino em 2009, 
acumulou sucessos com 
álbuns como Amigos da 
Balada e #Inimigos2014. 
Em 2025, comemorou 25 
anos de carreira com o ál-
bum ao vivo 25 Anos, reu-
nindo grandes hits e relei-
turas especiais.

Compositor e poeta, 
Renato Teixeira estará em 
Amparo na noite de 20 de 
julho. Reconhecido por 
valorizar a cultura caipira 
e a música popular brasi-
leira, o artista tem mais de 
20 álbuns, em 45 anos de 
carreira, e influenciou ge-
rações com sua linguagem 
poética.

O Festival de Inverno 
de Amparo também tem 
a Semana Nordestina. 
Os shows que celebram a 
cultura do Nordeste Brasi-
leiro contarão com Frank 
Aguiar e Caju Castanha, 
referências no forró e no 
repente, arte de improvi-
sação oral, tudo na sexta-
-feira, 25.

O último sábado do 
Festival, 26.07, será de 
uma das mais belas vozes 

da música brasileira. Zélia 
Duncan. Reconhecida por 
sua versatilidade artística, 
lançou trabalhos marcan-
tes como Eu Me Trans-
formo Em Outras (2004) 
e Invento+ (2018), pelo 
qual recebeu o prêmio de 
melhor cantora de MPB.

Quem fecha o Festival, 
na noite de 27 de julho, é 
a dupla João Neto e Fre-
derico, irmãos nascidos 
em Goiânia. Eles ganha-
ram projeção nacional 
em 2007, com o hit “Pega 
Fogo Cabaré”.

O Festival de Inverno 
de Amparo

Entre os dias 9 e 27 de 
julho, Amparo será palco 
da maior festa cultural do 
estado com a realização do 
Festival de Inverno 2025. 
Tradicional na região, o 
evento acontece anual-
mente e se firma como um 
dos principais atrativos 
turísticos do interior pau-
lista, reunindo música, 
arte, gastronomia, lazer e 
solidariedade.

Com uma programa-
ção diversificada, o festi-
val ocupará dois impor-
tantes pontos da cidade: 
a Rodoviária “Salim Oazi” 
e o Mercado Municipal, 
que se transformarão em 
grandes centros culturais 
ao ar livre. Serão quatro 
palcos com atrações que 
vão do rock ao sertanejo, 
passando pela MPB e rit-
mos regionais, com a pre-
sença de artistas nacionais 

e talentos locais.
Além dos shows, o fes-

tival traz apresentações 
teatrais, espetáculos de 
dança, exposições de arte 
e atividades infantis, ga-
rantindo diversão para to-
das as idades.

O espaço kids, as áreas 
de convivência e os brin-
quedos completam a es-
trutura pensada para toda 
a família. A acessibilidade 
também é destaque, com 
intérpretes de Libras nos 
principais shows, refor-
çando o compromisso 
com a inclusão.

Na área da gastrono-
mia, o público poderá 
saborear pratos típicos, 
petiscos e bebidas em es-
paços dedicados a bares, 
restaurantes e culinária 
regional. Já o artesanato 
e o agro ganham espaço 
com uma feira que valori-
za os produtos e produto-
res locais, promovendo o 
que Amparo tem de me-
lhor.

O impacto do festival 
vai além da cultura. O 
evento é um grande im-
pulsionador da economia 
local, com a geração de 
mais de 500 empregos di-
retos e um movimento es-
timado de R$ 60 milhões, 
aquecendo o comércio, o 
setor de serviços e o turis-
mo. Mais do que uma fes-
ta, o Festival de Inverno 
também é solidariedade, 
arrecadando alimentos, 
roupas e agasalhos para 
famílias em situação de 
vulnerabilidade, em par-
ceria com o Fundo Social 
de Solidariedade.

Com mais de 100 atra-
ções culturais locais, o 
evento reforça a identi-
dade artística da cidade e 
proporciona visibilidade 
para os artistas da região. 
O Festival de Inverno de 
Amparo 2025 é mais do 
que um evento: é um en-
contro entre cultura, co-
munidade e desenvolvi-
mento.v

De Mogi Guaçu
 
A Secretaria Municipal 

de Cultura vai promover 
mais uma edição do Rock 
no Rio Mogi Guaçu, no 
Parque dos Ingás. O even-
to vai acontecer no dia 12 
de julho, a partir das 14h, 
em comemoração ao Dia 
Mundial do Rock, lembra-
do em 13 de julho. Com 
entrada franca, o públi-
co poderá conferir uma 
programação para lá de 
especial, além de Feira de 

Artesanato e praça de ali-
mentação.

Cinco bandas foram 
selecionadas para animar 
o público com o melhor 
setlist. As bandas habili-
tadas por meio de chama-
mento público são: Trilo-
gia Urbana, Rock Village, 
Rotta do Som, Red Roots 
e Rockstrada. O primeiro 
show começa às 15h e o úl-
timo está agendado para 
às 21h. Um dia inteiro de 
muito rock and roll.

O secretário de Cultu-

ra, André Sastri, reforçou 
que o objetivo do Rock no 
Rio é fortalecer e incenti-
var o movimento do rock, 
como de outros gêneros e 
disponibilizar espaços pú-
blicos para que os artistas 
possam divulgar seus tra-
balhos.

“Essa será a quarta 
edição do Rock no Rio e 
temos certeza de que será 
um sucesso de público, 
como nas edições ante-
riores. Mais uma vez, ire-
mos promover um evento 

bem-organizado e que po-
derá receber toda a família 
com segurança levando o 
rock de qualidade para to-
dos”, disse.

 
Rock no Rio Mogi Gua-

çu
Parque dos Ingás
12 de julho, a partir das 

14h
15h – Trilogia Urbana
16h30 – Rotta do Som
18h – Red Roots
19h30 – Rockstrada
21h – Rock Village

O mês de julho 
chegou com as férias 
escolares e, com elas, 
uma excelente opor-
tunidade para crian-
ças, jovens e adultos 
conhecerem — ou re-
visitarem — o Museu 
Histórico e Cultural 
de Holambra. Insta-
lado no coração da 
cidade, o espaço pro-
move uma verdadei-
ra viagem no tempo, 
resgatando a memó-
ria dos imigrantes 
holandeses que aju-
daram a construir a 
identidade do muni-
cípio.

Durante todo o 

mês de julho, o mu-
seu funcionará em 
horários especiais 
para atender melhor 
o público de férias:

Segundas-feiras: 
das 10h às 15h

Quintas e sextas-
-feiras: das 13h às 
17h

Feriado de 9 de 
Julho (quarta-feira): 
aberto das 10h às 17h

Fundado em 1988 
durante as comemo-
rações dos 40 anos 
da imigração holan-
desa, o museu abri-
ga um acervo com 
600 fotos e objetos 
que ajudam a contar 

a história da cidade 
e da colônia forma-
da pelos imigrantes 
em 1948. Na época, 
os holandeses che-
garam à região com 
a proposta de criar 
gado, mas, devido às 
dificuldades climáti-
cas, redirecionaram 
seus esforços para a 
agricultura e, pos-
teriormente, para a 
floricultura — ati-
vidade que tornaria 
Holambra conhecida 
nacionalmente.

A visita ao museu 
é uma experiência 
cultural rica e acessí-
vel. Para grupos e vi-
sitas em outros dias, 

é possível agendar 
pelo telefone (19) 
97821-4241. Traga a 

família, os amigos e 
aproveite o recesso 
escolar para mergu-

lhar nas raízes histó-
ricas da Cidade das 
Flores.
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